

festival du futur composé

Cultura, arte y cambio en las prácticas de salud mental

En el marco del Festival 2011, la Asociación *Futur Composé* ha organizado en París un Coloquio para valorizar el aporte humano, intelectual y científico de Lucien Bonafé y Franco Basaglia, dos hombres que han determinado la transformación de las instituciones psiquiátricas en Francia y en Italia, con el apoyo estructural del mundo del arte y de la cultura. El Coloquio prevé la participación de representantes de alto nivel del mundo de la psiquiatría y del arte de diferentes países. [Link del programa](#)

El Festival, organizado del 21 al 24 de septiembre, con el apoyo de la Municipalidad de París, de la Región Ile de France y de la Fundación Réunica Prévoyance, involucra a experiencias de Francia, Bélgica, Italia, Portugal, España y Croacia. El Festival se desarrolla en espectáculos y manifestaciones artísticas (teatro, exposiciones, música, cine) producidos en estos países con la participación activa de personas con problemas de salud mental.

Para saber más

[Festival du Futur Composé](#)